

Et si l'Enterprise explorait l'espace à la manière du projet Apollo ?

Par Thierry

- « Capitaine ! Une planète inconnue ! » Annonce l'Enseigne
- « Bien, répertoriez-la dans notre ordinateur et envoyez un rapport à Starfleet. Ils enverront une sonde dans 10 ou 15 ans après avoir obtenu le budget. » Répond le capitaine Archer
- « Mais, Capitaine ! C'est une chance unique de voir s'il y a de la vie sur une autre planète ! ... »

- « Nous savons depuis longtemps qu'il y a de la vie ailleurs. Demandez donc à T'Pol ... Alors, une planète de plus ou de moins ... »
 - « Capitaine! Vite! »

Oh, il m'énerve, celui-là! Je termine mon croissant d'abord!

- « Qui y a-t-il, Encheigne?! »
- « Un vaisseau vient vers nous, en provenance de la planète inconnue, et nous lance un message incompréhensible! »

Hoshi! Réveille-toi, ma chérie! Il va y avoir du boulot pour toi!!

- « On arrive, on arrive! »
- « rzFSDrze fsdrse fegrze !! razerazer ! »
- « Kesk'ils disent? » Demande Archer
- « Comment voulez-vous que je le sache, mon chou ... euh, je veux dire, Capitaine! Je n'ai jamais entendu cette langue! » En plus, j'ai mon croissant qui me reste sur l'estomac et mes angoisses me reprennent dans cette boîte de conserve qu'ils appellent vaisseau spatial! ...
 - « Capitaine! Le vaisseau s'éloigne... On le suit? »
 - « Et puis quoi encore ?!? On s'en tient au plan : explorer ... de loin! »

FIN